



# 伊那北保育園から こんにちは！

回覧

令和8年1月

地域の皆さん、こんにちは。寒い日が続いているですが、いかがお過ごしでしょうか。伊那北保育園の子どもたちは元気いっぱい！冷たい北風が吹いても雪が舞っていても、朝から園庭に飛び出していきます。

野底のみなさんと一緒に



手遊びや肩たたきをして、ふれあいの時間も和やかに・・・  
みんなの笑顔満開！

10月には社協の方からお声掛けいただき、年長児が野底の高齢者の方々との交流をしました。担当の方が中心になって、玉入れや輪投げなどのゲームをたくさん用意して待っていてください、おじいちゃんおばあちゃんと一緒に楽しい時間を過ごすことができました。お礼の気持ちを込めた肩たたきや腕もみに、「上手だねえ」「気持ちいいよ」など応えていただき、嬉しい子どもたちでした。



みんなで一緒にジャンケン列車。負けた人は後ろにつながって最後は長~い列車になりました。



一緒に童謡を歌ったり手遊びをしたり、肩たたきを喜んでもらったりと、今回のふれあいは子どもたちにも嬉しい体験となりました。世代を超えたふれあいを大事に、これからも地域の皆さんとの交流の機会をつくっていけるといいなと思っています。

## 「野底野菜の会」の方と玉ねぎの苗植え

11月に年中児が「野底野菜の会」の皆さんと一緒に玉ねぎの苗植えをしました。毎年、貴重な体験をさせていただいています。



植え方を教えていただき、1本ずつ丁寧に植え付けました。収穫が楽しみです。「大きくなつてね！」

(裏面へ)

里山や公民館に散歩や遠足に出掛け、自然に触れながらたくさんの経験をした秋。園の畑で育てた大根やさつまいもを使って、「おでんパーティー」や「焼きいも大会」もみんなで楽しむことができました。

## さつまいも・大根収穫

さつまいも、大根 立派に育ちました！



「ここにでっかいのがあるよ！」



大きな大根！おでんに入れます



民生委員さんや主任児童委員さんと一緒に「おでんパーティー」  
賑やかな会食の時間です。

## ハロウィンパレード

思い思いの仮装をして園近くを練り歩きました。パレードを見かけたご近所の方々が声をかけてくださったり、会社の窓から手を振っていただいたりしたことがとても嬉しかったようです。温かく見守っていただきありがとうございました。



これからパレードに出発～♪



1歳児さんは保育園の廊下で  
パレード。かわいいミャク  
ミャクたちで～す！

## \* \* \* 地域の皆さまへ（お願い） \* \* \*

戸外遊びに使えそうなテーブルや椅子、板、塩ビ管など譲っていただけそうなものがありましたら、是非お知らせください。

連絡先：78-2942（伊那北保育園 山口）